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Às dezoito horas do dia vinte e três de novembro do ano de dois mil e 1 

dezessete, reuniu-se o Conselho Universitário da Universidade Federal de 2 

Lavras, no Salão dos Conselhos, Prédio da Reitoria, sob a presidência da 3 

Professora Édila Vilela de Resende Von Pinho, Vice-Reitora da UFLA, com a 4 

presença dos conselheiros Renato Elias Fontes, Rubens José Guimarães, 5 

João Cândido de Souza, Luis Roberto Batista, Renato Ramos da Silva, Luís 6 

Antônio Coimbra Borges, Marcelo Sevaybricker Moreira, Moacir de Souza Dias 7 

Júnior, Mauricéia Silva de Paula Vieira, Carlos Eduardo Silva Volpato, Luis 8 

Cláudio Paterno Silveira, Júlio Silvio de Sousa Bueno Filho, Eduardo Alves, 9 

Sérgio Martins de Souza, Wilson César de Abreu, Maria das Graças Cardoso, 10 

Thales Augusto Barçante, Carlos Eduardo do Prado Saad, João Domingos 11 

Scalon, Dulcinéia de Carvalho, Flávia Maria Avelar Gonçalves, Joel Yutaka 12 

Sugano, Carolina Valeriano de Carvalho, Érica Alves Barbosa Medeiros 13 

Tavares, Rossano Wagner de Lima Botelho, Marcos Otávio de Oliveira Santos, 14 

Shirley Michelle de Alcântara, Júlio César Teixeira Júnior, Isael Aparecido 15 

Rosa, Anderson Bernardo dos Santos, Cleber Tavares de Sales, Juliana 16 

Rezende Paviani, Luciano Ribeiro Galvão, Thales Eliopoulos Júnior, Holegma 17 

Maria Lima Nunes e Tânia Mara Giarolla de Matos. Inicialmente a Senhora 18 

Presidente justificou a ausência dos conselheiros José Roberto Soares 19 

Scolforo, Luiz Henrique Rezende Maciel, Márcia Fonseca de Amorim, Isabela 20 

Dias Neves, Marcos Vilela de Souza, Alessandro Vieira Veloso, Élberis Pereira 21 

Botrel, José Sebastião Andrade de Melo e Luiz Paulo Brianezi Valim. Na 22 

sequência foram tratados os seguintes assuntos: Primeiro. Ata da 7ª reunião 23 

do CUNI de 18/10/2017. Aprovada. Às dezoito horas e quatro minutos, a 24 

Senhora Presidente concedeu o prazo de 15 minutos para o encaminhamento 25 

de propostas que não constavam da ordem do dia, cumprindo-se assim o 26 
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inciso I, do art. 18 do Regimento Interno deste Conselho. O conselheiro Júlio 1 

César Teixeira Júnior propôs a inversão dos assuntos da pauta, para que 2 

fossem apreciados neste momento os Relatórios de Atividades, Balanço 3 

Patrimonial e Demonstração de Resultados referentes ao exercício de 2016, 4 

das fundações FAEPE e FUNDECC, constantes dos itens cinco e seis da 5 

pauta. Justificou a proposição, haja vista a participação do professor Rilke 6 

Tadeu Fonseca de Freitas que já se encontrava no recinto. Aprovada a 7 

inversão dos assuntos, foi permitida a participação do referido professor e 8 

Diretor Executivo das fundações, que fez primeiramente a apresentação do 9 

Relatório da FUNDECC e na sequência do Relatório da FAEPE. Foram 10 

apresentadas as estruturas física e administrativa das fundações, os conselhos 11 

deliberativos, os recursos humanos, as atividades desenvolvidas, os projetos 12 

executados no período e os balancetes e demonstrativos de resultados das 13 

fundações do ano de 2016. Após a apresentação, a Senhora Presidente 14 

colocou os relatórios em discussão, momento em que foram respondidas 15 

perguntas de alguns conselheiros pelo professor Rilke Tadeu Fonseca de 16 

Freitas. O conselheiro Júlio Silvio de Sousa Bueno Filho considerou que falta 17 

objetividade à discussão dos relatórios apresentados e sugeriu aproveitar a 18 

presença do presidente das fundações para discutir, neste Conselho, as 19 

implicações dos relatórios e outros temas importantes da fundação. Após 20 

discussões e outros esclarecimentos, os relatórios de ambas as fundações 21 

foram aprovados, bem como os Balanços Patrimoniais e os Demonstrativos de 22 

Resultados. Foram registradas 3 abstenções de votos. Segundo. Referenda da 23 

Portaria nº 1.179, de 25/10/2017, que aprova a criação do Programa de Pós-24 

Graduação em Administração Pública, em nível de doutorado acadêmico. Após 25 

esclarecimentos prestados pela Senhora Presidente a Portaria foi referendada. 26 
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Terceiro. Referenda dos estatutos das fundações FAEPE e FUNDECC em 1 

conformidade com a Portaria Interministerial (MEC e MCT) nº 3.185/2004. Para 2 

a discussão deste assunto, também foi permitida a participação do Diretor 3 

Executivo das Fundações, Professor Rilke Tadeu Fonseca de Freitas. A 4 

Senhora Presidente fez menção à legislação vigente afeta à matéria e ao 5 

parecer exarado pela Procuradoria Federal na UFLA, no qual opinou-se pela 6 

pertinência da tramitação dos estatutos neste Conselho, uma vez que os 7 

mesmos foram alterados para o atendimento à legislação vigente; ressaltou 8 

ainda a importância dos estatutos, para fins de recredenciamento das 9 

fundações junto aos Ministérios da Educação e Ciência, Tecnologia, Inovações 10 

e Comunicações. Colocado o assunto em discussão, o conselheiro Thales 11 

Eliopoulos Júnior questionou a taxa cobrada pelas fundações para o 12 

gerenciamento dos recursos provenientes dos eventos organizados pelos 13 

Núcleos de Estudos da UFLA. A Senhora Presidente esclareceu que o 14 

percentual cobrado visa cobrir as despesas de gerenciamento e controle 15 

financeiro dos recursos inerentes aos eventos promovidos, uma vez que os 16 

núcleos de estudos da UFLA não possuem CNPJ próprios, e que a taxa está 17 

sendo discutida entre os representantes dos núcleos e a Pró-Reitoria de 18 

Extensão e Cultura (PROEC). Esclareceu ainda que o gerenciamento dos 19 

recursos pelas fundações garante a segurança aos docentes e discentes 20 

perante os órgãos de controle. O conselheiro Thales Eliopoulos Júnior solicitou 21 

a realização de reunião entre os representantes dos núcleos, dos PETS, 22 

PROEC e fundações para a discussão da taxa de administração cobrada pela 23 

fundação. Houve questionamentos quanto ao recolhimento de GRU pelos 24 

discentes. A Senhora Presidente informou que verificará junto à Pró-Reitoria de 25 

Planejamento e Gestão (PROPLAG) a possibilidade de os Núcleos de Estudos 26 
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possuírem um centro de custo. Com relação à referenda dos estatutos, objeto 1 

dessa discussão, o conselheiro Júlio César Teixeira Júnior comentou que os 2 

estatutos das fundações, quando alterados, devem ser apreciados por este 3 

Conselho antes de serem submetidos ao Ministério Público. Após outras 4 

discussões, os estatutos das fundações foram referendados em respeito à 5 

legislação vigente, com a abstenção de dois votos. Quarto. Homologação de 6 

nomes para compor os Conselhos Deliberativos da FAEPE e FUNDECC, 7 

mediante proposta de nomes apresentados pelo Reitor da UFLA, professor 8 

José Roberto Soares Scolforo, por meio do Memorando nº 039/GAB/2017 e em 9 

atendimento aos Estatutos das respectivas fundações. A Senhora Presidente 10 

colocou os nomes indicados para a apreciação dos conselheiros, sendo 11 

homologados os nomes dos docentes Sandro Pereira da Silva, Denis Renato 12 

de Oliveira, Joaquim Quinteiro Uchôa e Elisângela Elena Nunes Carvalho 13 

(titulares) e Ticiana Meireles Sousa, Rafael Neodini Remédio, Marluce 14 

Rodrigues Pereira e Fábio Akira Mori (suplentes), para o Conselho Deliberativo 15 

da FAEPE, e dos professores Tadayuki Yanagi Júnior, Ronaldo Fia, Alcides 16 

Moino Júnior e Raimundo Vicente de Sousa (titulares) e Flávio Henrique 17 

Vasconcelos de Medeiros, Eduardo Alves, Luiz Antônio Augusto Gomes e 18 

Daniel Rume Casagrande (suplentes) para o Conselho Deliberativo da 19 

FUNDECC. Foram homologados ainda os nomes de Ester Alice Ferreira e 20 

Marcos Antônio Fabri Júnior, como membros titular e suplente 21 

respectivamente, para compor os Conselhos Deliberativos de ambas as 22 

fundações. Quinto. Proposta de alteração da Resolução CUNI 015/2009 que 23 

dispõe sobre o regulamento do programa de avaliação de desempenho dos 24 

servidores técnico-administrativos. A Senhora Presidente fez menção ao 25 

parecer do conselheiro Cleber Tavares de Sales, após pedido de vistas a ele 26 
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concedido em 24/10/2017 e passou a palavra à conselheira Shirley Michelle de 1 

Alcântara, presidente da comissão encarregada de revisão do regulamento, 2 

que reafirmou a sua fala ocorrida na reunião anterior e pontuou as sugestões 3 

emanadas da Câmara de Legislação deste Conselho, as quais foram discutidas 4 

e consideradas pelos conselheiros conforme esclarecimentos da conselheira. O 5 

conselheiro Cleber Tavares de Sales também fez apontamentos que 6 

culminaram na melhoria da proposta. Após outros esclarecimentos e 7 

discussões o novo regulamento do programa de avaliação de desempenho dos 8 

servidores técnicos foi aprovado. Foi registrado um voto contrário. Sexto. 9 

Assuntos Gerais. O conselheiro Luis Cláudio Paterno Silveira questionou se 10 

existe levantamento sobre o custo para que a UFLA adquirisse o licenciamento 11 

de softwares para uso na instituição. O conselheiro Anderson Bernardo dos 12 

Santos informou que a Diretoria de Gestão de Tecnologia da Informação tem 13 

estudo sobre o tema e que se for do interesse deste Conselho, poderá ser 14 

apresentado. O conselheiro Júlio César Teixeira Júnior perguntou sobre o 15 

andamento de consulta feita ao Ministério da Educação referente ao incentivo à 16 

qualificação dos servidores com relação direta ao cargo ocupado. A  17 

conselheira Shirley Michele de Alcântara informou que a Pró-Reitoria de 18 

Gestão e Desenvolvimento de Pessoas está aguardando manifestação da 19 

Procuradoria quanto à aplicabilidade do direito. O conselheiro Júlio César 20 

Teixeira Júnior comentou ainda sobre a correspondência enviada pela Pró-21 

Reitoria de Gestão e Desenvolvimento de Pessoas às chefias dos 22 

departamentos didáticos com recomendações para a recusa das programações 23 

de férias para usufruto nos períodos letivos. A Senhora Presidente esclareceu 24 

que o intuito foi orientar para o atendimento de demandas de cada setor, 25 

visando priorizar as atividades acadêmicas da UFLA. O conselheiro comentou 26 
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também sobre servidores que, por estarem desviados de suas funções não 1 

estão recebendo os adicionais de insalubridade. A Senhora Presidente explicou 2 

que tais situações serão avaliadas após a conclusão dos laudos. Às vinte e 3 

uma horas, nada mais havendo a ser tratado, eu, Ione Dias Bertolucci, 4 

secretária, lavrei a presente ata que, após leitura e aprovação, vai assinada por 5 

mim, pela Senhora Presidente e demais presentes à reunião de aprovação da 6 

mesma.  7 
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